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Summary:

The teaching of the letters and phonetics is the soul of the
preliminary stydy .and that through all the linguistic activity such as
readiding and writing ...

In our research, we try to find the strategies and the materials
which depends in teaching letters in this stage. That’s why we
choose our tittle “’The descriptive analytical study in teaching
Arabic letters in the preliminary study’’. In this research, we depend
on the Content Analysis Methodology.’”Which is the appropriate
way to treath this phenomenon in this research.

Sequential words:

Teaching, mother — in —law, instructional strategies, and

section expression

Résume

Apres avoir enseigne les lettres arabes 1’¢lement principal a les
éleves de la phase préparatoire, et cela a partir toutes les activités
linguistiques sur lesquelles il repouse, notamment : I’activité,
d’escpression orale et activité de la lecture et de 1’écriture.

Atravers cette recherche, nous avons éssaye de trouver les
moyens utilisés pour apprendre les lettres dans le manuel, du niveau
préparataire.

C’est une ¢tude analytique descriptive dans laquelle nous avons
basé sur le pomoteur descriptif analytique car il est le plus approprie
pour le sujet de notre recherche.

A la description de ce phenomene nous nous somme appuyes sur
I’analyse du contenu et I’observation durant une lecon.
Les mots cles :
Enseignement - les lettres arales — les sons — les méthodes
d enseignement — phase préparatoire
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